

## Tras nuevo impasse de Jara sobre su programa, oficialismo llama a la unidad



Ante un nuevo traspie de la candidata presidencial Jeannette Jara sobre los contenidos de su programa, en el oficialismo insisten con los llamados a la unidad y dejar atrás las críticas de cara a las elecciones.

La situación ocurrió cuando la exministra, en conversación con Radio Festival, aseguró que el aborto libre no se encontraba mencionado en su primer programa (de siete páginas y presentado para las Primarias), siendo que sí lo estaba.

Esta situación es similar a lo ocurrido hacia unas semanas con otro tema, la nacionalización del cobre.

Ante los cuestionamientos derivados de esta situación y de las diferencias entre sus dos programas, el diputado Héctor Ulloa (PPD) recordó que "yo creo que Jeannette Jara fue bastante clara el día de presentación de los ejes programáticos y de los voceros, al señalar que el programa original de Primarias, identitario del Partido Comunista, está absolutamente reseteado, no existe".

"Hoy día nos une un programa mucho más amplio, mucho más enriquecido con fuerzas del Socialismo Democrático y que por tanto tenemos que centrarnos en las ideas que nos unen más que en las que nos desunen", recalcó.